

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Februar 2010

Nr. 2010/320

Vernehmlassung zum Projekt Hauptstadtregion Schweiz Schreiben an die Volkswirtschaftsdirektion des Kantons Bern, Bern

1. Erwägungen

Mit Brief vom 20. Januar 2010 unterbreitet die Behördendelegation von Kanton und Stadt Bern den von einer externen Projektleitung verfassten Bericht „Hauptstadtregion Schweiz: Situationsanalyse und Konzept“ sowie den dazugehörigen Materialienband zur Stellungnahme. Adressaten sind die Nachbar-kantone, einige Bundesstellen sowie die wichtigsten Städte rund um die Hauptstadtregion Bern. In erster Linie soll die Grundsatzfrage beantwortet werden, ob die angeschriebenen Behörden bereit sind, an der Aufbauphase für das Projekt Hauptstadtregion Schweiz mitzuarbeiten.

Der Kanton Solothurn ist grundsätzlich offen für die Zusammenarbeit mit anderen Kantonen. Die Modalitäten hinsichtlich Organisation, Themenfelder, Perimeter etc. sind im Moment noch offen und müssen während der Aufbauphase konkretisiert werden. Falls gemeinsame Projekte mit „Leuchtturm-charakter“ identifizierbar sind, ist für die Fortsetzung der Arbeiten ein weiterer Beschluss zu fassen.

Das Bau- und Justizdepartement unterbreitet das Schreiben an die Volkswirtschaftsdirektion des Kantons Bern zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Stellungnahme an die Volkswirtschaftsdirektion des Kantons Bern zum Projekt Hauptstadtregion Schweiz wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an die Volkswirtschaftsdirektion des Kantons Bern vom 23. Februar 2010

Verteiler

Bau- und Justizdepartement

Amt für Raumplanung

Amt für Verkehr und Tiefbau

Finanzdepartement

Departement des Innern

Amt für Gemeinden

Volkswirtschaftsdepartement

Amt für Wirtschaft und Arbeit

Departement für Bildung und Kultur

Ratsleitung (8)

Eidg. Parlamentarier (9)